

Presentación del "Proyecto Camina" en el Departamento de Salud de Elda

22/01/2018



El pie diabético es una complicación de la Diabetes Mellitus (DM) con una alta tasa de afectados, alrededor de 3.2 casos por cada mil enfermos de diabetes. Este problema de salud causa una gran morbilidad, sufrimiento e incapacidad a los pacientes y familiares y un gasto económico importante para los sistemas sanitarios. La OMS recomienda a los Sistemas Nacionales de Salud realizar un esfuerzo para intentar reducir las amputaciones debidas a la mala evolución de los pies diabéticos. En este contexto se ha presentado en el Departamento de Salud de Elda el "Proyecto Camina". Se trata de un **programa formativo implantado a nivel**

nacional dirigido a la Atención Primaria de Salud para mejorar el manejo del pie diabético, con el que se pretende dotar a los médicos y enfermeras de los Centros de Salud de herramientas básicas para la prevención de úlceras diabéticas.

En el acto celebrado la pasada semana participaron médicos y enfermeras del Departamento de Salud. Se pretende que esta jornada se desarrolle en todos los Centros de Salud del Departamento para homogeneizar y mejorar el manejo de los pacientes con problemas de pie diabético entre todos los profesionales de la salud que se ocupan de ellos, a través de los asistentes a la misma.